
第41号

与那原町

ジュニア・リーダークラブ

会 長 新里 笑美里

平成23年 8月

七夕きつり★夕涼み会 🗸

 $\stackrel{\wedge}{\Rightarrow}$

☆☆

☆

 $\stackrel{\wedge}{\Rightarrow}$

☆ ☆

☆

☆☆

 $\stackrel{\wedge}{\Rightarrow}$

☆☆

☆

☆☆

 $\stackrel{\wedge}{\bowtie}$

☆

☆

☆

☆

☆

☆

 $\stackrel{\wedge}{\Rightarrow}$

☆

☆

 $\stackrel{\wedge}{\mathbb{A}}$

7月2日(土)町コミュニティセンターにてジュニアリーダークラス主催初めての試みで「第1回七夕まつり、★夕涼み会」を開催しました。「仙台まつり」みたいな感じにしたくて何日も前からジュニアみんなでせっせと吹き流し制作に頑張りました。 大型の吹き流しでは自分達の吹き流しと町民生委員の方々、町央編纂室職員にも協力してもらい、それぞれ長さ3m以上もある迫力ある吹き流しを披露することができました。 高さ8メートル余りの竹にはみんなの願いをのせた短冊が夜風にゆらゆらとなびいていました。 子ども達もわた菓子やかき氷などをたくさん食べて七夕の夜を楽しんでいました。





九州地区JL佐賀大会に参加しました~★ 入福浜 前

私は今回の九州大会は沖縄・大分に続き3回目になります。高校1年になったので今回は前回よりもリーダーらしく 頑張ろうと思いました。佐賀大会ではいくつかのコースに分かれて研修をしました。私は外でウォークラリーをしまし た。班のメンバーには佐賀の仲間がいなくて全く道を知らないメンバーで地図を見ながら進みました。最初はみんなぎ こちなくあまり話さなかったけど時間が経つにつれて打ち解け合うようになり、いろんな事を話す事ができました。それ に佐賀の自然にも触れる事ができて良かったです。レクでは今までやった事のないレクなどをして勉強になり、楽しか ったです。それから毎回、大会で思う事があります。それは普段、周りの友達に話す事ができない事を相談し合ってい ます。年齢も近いし、この2日間でとてもお互いを信頼する事ができるようになったからかもしれません。今回は与那 原から1人だったので来年は他のメンバーも一緒に行きたいなと思いました。
